

CeBIT 2009

Zebralog zeigt E-Partizipation

[03.03.2009] Bürgerbeteiligung in der kommunalen Haushaltsplanung und E-Konsultationen bei Gesetzgebungsvorhaben stellt der Verein Zebralog auf der CeBIT 2009 vor.

Der Verein Zebralog stellt auf der CeBIT (3. bis 8. März 2009, Hannover) im Public Sector Parc am NRW-Stand E09 das E-Partizipationsprojekt Kölner Bürgerhaushalt vor. Gemeinsam mit der Stadt und dem Fraunhofer-Institut IAIS wird gezeigt, wie Bürger ziel- und ergebnisorientiert beteiligt sowie Bürgervorschläge elektronisch ausgewertet und für die Politik verfügbar gemacht worden sind. Am 3. März referiert Matthias Trénel von Zebralog im Forum der Bundesverwaltung zu E-Konsultationen bei Gesetzgebungsvorhaben. Dabei finden Projekte auf Bundesebene sowie auf Landesebene aus Niedersachsen Berücksichtigung.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2009, Zebralog, E-Partizipation, Bürgerbeteiligung, Kölner Bürgerhaushalt, Online-Konsultation